
2015年度第 1回関東学連臨時総会議事録 

日時： 2015年 5月 23日 21時 

場所： 青梅市・川井キャンプ場 

文責： 坂野翔哉 

出席： 東京 千葉 横浜国立 一橋 実践 十文字 筑波 相模女子 茨城 

慶應 農工 早稲田 お茶の水 津田塾 関東学院（準加盟・見学） 

委任： 横浜市立 

遅刻： 日本女子 東工 

 

議長： 三浦やよい（相模女子） 

全会一致で議長承認 
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(1) ミドルセレ規約改訂 

加盟員数増加によってスタート時間が長くなることから運営者に負担がある。ミドルセレ

規約に書かれていた二レーン制を前回ミドルセレから使用したが、推薦枠がレーン数に対

して端数が出た時の取り扱いを決定する。 

 

小泉：規約改訂の前に細かい文言を修正した。 

以下修正内容とその理由 

・三条二項「セレ」→「セレクション」 

他に「セレ」と記載しているところはない 

・六条二項「意志」→「意思」 

直前に「意思」と書いてあるので不自然 

・九条二項「四項」→「五項」 

規約改訂時の修正忘れ 

・四項「幹事会」→「幹事長」 

受けとるのは「幹事長」なのだから、周知するのも幹事長のはず 

 

  



ミドルセレ規約改訂について大学ごとに検討した内容 

千葉：各コースのセレ通過者の平均タイムを算出して、それに対する相対的な差で判断する。 

一橋：抽選案と相対化の案が出た。相対化は通過確定者を使ったもののほうが信頼性は高い

だろう。抽選は事前告知することで公平といえるのでは。 

早稲田：相対化でもレーン振り分けの差が航平でないので抽選にすべき。 

小泉：コースに人を割り振る際には直近のインカレを参考にするという文言を入れる予定。

いま各校とも抽選と相対化案のみ出ているが、現行のコース関係なくタイムの速い方とい

う案はないか。 

お茶：抽選が公平。選手の実力以外の運を排除すべき。相対化では不公平性がある。 

相女：推薦は私情が入るので論外。運も実力のうち。 

小泉；私情は極力排すものの、入る可能性があるという程度だろう。相対化の基準をどこに

するかは議論の余地があるが、採決のあとでいいだろう。 

 

上記検討を基に採決を行った。 

 

案 投票 

現在のタイムが速い方 1 

推薦 1 

コースごとの抽選 10 

相対化して比較 2 

 

採決の結果、コースごとの抽選をすることで決定 

 

(2) ロングセレ規約改訂 

ミドルセレ同様に 2 レーン制を採用することが前前回総会で決定している。引き続き修正

案についての検討。 

 

早稲田：2レーン制を採用するにしても 1 レーン制が好ましいという文言を入れるべき。ミ

ドル・ロングともに本来なら 1 レーンでするべき。 

小泉：もちろんそうなので次回総会までに意見を取り入れて文章を作る。次回総会で内容に

ついて採決をとるので、持ち帰って各校で検討するように。 

 

  



(3) 新人戦詳細 

9/9-11 が有力候補 

東大：授業開始時期が未定の上、この期間の直前に合宿がある。できれば 9/2 希望。 

小泉：現段階で全加盟校揃いそうなのは 9/9 だろう。 

 

全会一致で 9/9 に決定 

 

小泉：東大 OB の山本淳史さんにコントローラをしていただく予定で話を進めている。 

栗本：例年はビジュアルがあるテレイン、宿泊できることなどを考慮して「越生虚空蔵尊」・

「日光例幣使街道」・「宇根峠」・「滝山城址」・「山武雨坪」・「昭和の森」などから検討 

以下のメリット・デメリットは 2014 年度第 2 回総会議事録より抜粋 

 

テレイン 宿泊 アクセス ビジュアル 備考 

日光例幣使街道 ○ ファミテック △ 遠め ○ 去年使用 

越生虚空蔵尊 ○ ユーパーク・パオ 2000 円くらい ○ ○ ヤブい、二年前使用 

滝山城址 △ ビジネスホテル ○ ○ 新歓、三日練で使用 

宇根峠 △ 公民館 △ 遠い ○ 最近使ってない 

昭和の森 ○ ユースホテル △ ○ OC の三日練 

 

小泉：引き継ぎ資料では新人戦兼学年別対抗戦とあった。今年はこれを復活させれば盛り上

がるし収益も見込める。 

東大：1 年生の上位 3 人で決める学校別対抗戦も兼ねてはどうか。 

小泉：ぜひ採用したい。以上持ち帰って検討するように。 

 

(4) インカレスプリントセレについて 

京葉 OL さんの運営で 8/23 開催、公認大会と予定しているが、JOA から公認大会でのセレ

クション専用クラスの設置は認められないとの連絡があったため、21A クラスでのセレク

ション開催となった。これによってスタート時間が長くなること、一般参加者への追走等が

発生する可能性がある。 

参加者が 120 人を超えた場合はクラスを分割する可能性もある（高い）。この場合もセレク

ション専用コースは許可されない。そうなった際の公平性の基準を考えなければいけない。

その際の案を出し、次回総会で採決する。 

・ランダムに割り振る 

・関東インカレを考慮 

・インカレミドルを考慮 

・インカレスプリント試行大会を考慮 



小泉：現在スプリントセレ規約を作成中。今回のセレクションは外部地域クラブへの委託で

あったが、OB 中心の実行委員会への委託方式での開催の場合も両方対応できるような文言

を作成予定。 

栗本：コースレーンの分割の可否についても検討したい。30 秒スタートなど分割せず解決

する方法もある。 

小泉：以前のミドルセレのレーン分割について検討した案を元に、次回総会で話し合いたい。 

 

(5) 関東学連球技大会 

小泉：昨年度は幹事長を中心に呼びかけて小規模に開催されたが、以前は筑波で泊まりこみ

での開催だったようだ。場所・日程・種目・運営主体を検討したい。 

夏休み開始時期や夏場所・3 日練を考慮して 8/10～を検討。クラブ対抗戦や運営をするわけ

ではなく、場所を用意するのと人を集めるだけしてみようと考えている。 

栗本：幹事長の小泉がやりたい日にやりたい種目をやる、でいいのでは。 

全会異議なし。今後詳細を決定し次第、渉外メーリスで連絡予定。 

 

(6) 次回総会日程と議長決定 

第 2回総会 7月 4日（土） 

議長：有賀裕亮（早稲田） 

 

その他連絡事項 

芳賀：KOLC が赤城での練習中、赤城自然園第一駐車場使用の件で渉外問題が発生し、関東

学連へ報告書の提出があった。地図版権元の東大 OLKへ報告書を提出する。 

このようなことがあるため必ず申請書の提出を。また、報告書は問題発生時のみで構わない。 

小泉：日和田山で鹿捕獲用の罠にかかった。注意するように。 


